

Golfturnier der SG Bergische Golfer am 18. August 2013 im GC Hummelbachau (9-Loch-Platz)

Trotz des Termins an einem Freitag war doch die erfreuliche Zahl von 30 Spielern auf der 9-Loch-Anlage in Hummelbachau versammelt. Das Wetter konnte nicht besser sein und die trockenen Fairways ließen die Bälle weit rollen. Und da die Grüns in einem guten Zustand waren und alle Spieler gut aufgelegt waren, konnten 13 Golfer/innen ihr Handicap verbessern.

Bruttosieger mit 28 Bruttopunkten bei den Herren wurde der unverwüstliche **Michael Joppien**, Handicap 13,4 (SG Bergische Golfer), der sein Handicap auf 12,2 verbessern konnte. Im Brutto der Damen siegte die aufstrebende **Regina Skercevic**, Handicap 19,9 (SG Bergische Golfer) mit einer Steigerung ihres Handicaps auf 18,7.

Hier die Ergebnisse der Besten in den 2 Netto-Klassen, die sich über ein neues verbessertes Handicap feuten:

	BSG/SG	Brutto	Netto	StVNEU
<u>Klasse A: Hcp bis 26,8</u>				
Joachim Henkels (21,0)	Berg. Golfer	21	42	18,6
Michael Joppien (13,4)	Berg. Golfer	28	40	12,2
Andreas Sinnak (23,6)	Berg. Golfer	17	39	22,4
Regina Skercevic (19,9)	Berg. Golfer	19	39	18,7
Bernd Polleichtner (19,0)	Berg. Golfer	20	38	18,2
Regina Sonnenschein (19,0)	Berg. Golfer	18	37	18,6
<u>Klasse B: Hcp 26,9 - 54</u>				
Holger Dahl (54)	Berg. Golfer	9	53	37
Helmut Brause (33,5)	Berg. Golfer	16	48	27,5
Angelika Horstkorte (37)	Berg. Golfer	10	42	33,5
Monika Horlitz (35,2)	Berg. Golfer	9	41	32,7
Klaus Rettenbach (27,7)	Berg. Golfer	14	40	25,8
Egbert Stüber (46)	WSW	9	39	43
Armin Schröder (27,7)	Berg. Golfer	16	39	26,2

Die Bruttosieger und die Nettosieger beider Leistungsklassen konnten sich über Kino- und Einkaufs-Gutscheine sowie Golfbälle freuen. Beim Abschlussessen auf der Terrasse des örtlichen Restaurants wurde noch viel diskutiert über manche im Bunker gelassene Chancen oder in die Büsche versprungene Bälle, aber im Endeffekt überwog doch ein positiver Eindruck.

Bodo Christ (Vors. SG Bergische Golfer)